

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung  
Program Studi Keperawatan Bogor

Ade Rahma Apriliani  
NIM. P17320317047

Gambaran Tingkat Kecemasan Orang Tua Dengan Anak Yang Sedang Menjalani  
Pengobatan Tuberkulosis Paru Di Puskesmas Ciasmara Tahun 2020

i-x + 70 halaman, VI BAB, 12 tabel, 4 skema, 8 lampiran

### ABSTRAK

Anak adalah seseorang yang sampai berusia 18 tahun, termasuk anak yang masih dalam kandungan. Status kesehatan anak usia 0-17 tahun berdasarkan hasil Susenas 2017 sebesar 28,56% mengalami keluhan kesehatan dan persentase anak yang sakit atau yang dikenal dengan morbiditas atau angka kesakitan anak adalah 15,86%. Sekitar 500.000 anak di dunia menderita tuberkulosis paru setiap tahun. Proses penyakit tuberkulosis paru yang terjadi dan pengobatan yang lama dapat memberikan dampak bagi anak dan orang tua. Orang tua akan mengalami kecemasan yang berlebih jika anak harus terus minum obat sehingga aktivitas anak terganggu dan dapat mempengaruhi kondisi fisik, psikologis dan kognitif yang akan terjadi kemalangan terkait kondisi kesehatan anak selanjutnya. Oleh karena itu peneliti tertarik meneliti tentang Gambaran Tingkat Kecemasan Orang Tua Dengan Anak Yang Sedang Menjalani Pengobatan Tuberkulosis Paru di Puskesmas Ciasmara Tahun 2020. **Tujuan** penelitian ini untuk teridentifikasinya karakteristik dan tingkat kecemasan orang tua dengan anak yang sedang menjalani pengobatan tuberkulosis paru di Puskesmas Ciasmara Tahun 2020. **Desain** penelitian menggunakan metode penelitian deskriptif dan teknik pengambilan sampel yaitu metode *sampling* kuota dengan jumlah responden 30 orang tua. **Hasil** penelitian menunjukkan tingkat kecemasan orang tua bervariasi diantaranya setengahnya dari responden sebanyak 15 orang (50%) dengan tingkat kecemasan ringan dan sebagian kecil sebanyak 7 orang (23%) dengan kecemasan sedang, 3 orang (10%) dengan kecemasan berat, serta 1 orang (3%) dengan tingkat kecemasan berat sekali/panik. Dalam hal ini faktor yang mempengaruhi kecemasan yaitu usia, jenis kelamin, pendidikan terakhir, dan status pekerjaan. **Rekomendasi** dari hasil penelitian ini diharapkan bagi tenaga kesehatan dapat menentukan pendekatan model keperawatan yang cocok untuk orang tua dengan anak yang sedang menjalani pengobatan tuberkulosis paru.

Kata Kunci : Tingkat Kecemasan, Orang Tua, Tuberkulosis Paru Anak

Daftar Pustaka: 58 Sumber (1984-2019)